

2018

200 ans d'histoire 2 018 euros de prime



La Caisse d'Épargne Ile de France va fêter son bicentenaire.

Notre entreprise affiche aujourd'hui 4,5 milliards de fonds propres et annonce des résultats nets proches de 200 millions annuels.

Ces résultats sont le fruit de nos efforts, de notre travail à toutes et tous.

La **CGT** demande à la CEIDF de fêter avec les salariés cet anniversaire en leur octroyant une prime de 2 018€ nets en janvier prochain.

Un effort tout à fait raisonnable de 10 millions d'€ au regard des fonds propres et des résultats nets enregistrés en 2016.

- * Nous allons commencer cette troisième ère de notre histoire par de nouveaux challenges d'importance: digitalisation, nouveaux concepts d'agence... encore de nouveaux défis !
- * Ces nouveaux modes de fonctionnement et leurs transitions vont reposer sur nos seules épaules.

- * Nous allons devoir faire face et nous adapter à de nouvelles organisations bancaires.
- * Il va falloir nous former, acquérir de nouvelles compétences et des qualifications toujours plus grandes !

Le tout se fera dans un contexte de baisses d'effectifs, de suppression de métiers (AGC, RGC...), et d'augmentation des responsabilités !

Nous allons devoir défendre nos droits, tant sur le plan national que sur le plan local.

Les luttes, comme par le passé, seront la seule manière de conserver et d'acquérir de nouveaux droits, de nouveaux avantages sociaux. Et vous en serez les seuls acteurs avec la **CGT** et toutes celles et ceux qui voudrons nous rejoindre.

Un de ces combats pour 2018 sera d'obtenir, pour commencer ce nouveau siècle d'histoire, cette petite "contribution" et reconnaissance de l'entreprise.

2 018 euros

pour chacun d'entre nous en janvier.

Le secrétariat

Isabelle MAUZAT-MARTIN, Bernard DANTEC, Christian LEBON,
Pierre PLUQUIN, Stéphane RUFFIN

Voilà une mesure que nos représentants au COS (Conseil d'Orientation et de Surveillance) pourront soutenir.

Ça tombe bien !

Grâce à la CGT, de nouvelles élections se dérouleront du 17 octobre au 14 novembre 2017

